

## Bericht vom Ausflug der So 10 a „Körperwelten“ nach Nürnberg



Am 18.11.2014 trafen sich die Schülerinnen und Schüler der SO 10a am Hauptbahnhof in Regensburg. Unser Ziel waren die „Körperwelten“. Nach einem amüsanten Gespräch mit einem Polizisten am Bahnhof bekamen wir auch individuellen Personenschutz mit Begleitung zu unserem Zug.



Vom Nürnberger Hauptbahnhof ging es mit der U-Bahn zum Messegelände, in der die Ausstellung präsentiert wurde. Vor Ort wurden wir noch kurz über die Hausregeln informiert und unsere Begleiter Frau Ruscheinsky und Frau Kruschwitz überreichten uns Informationen und Arbeitsblätter, die uns durch die Ausstellung führen sollten.

Wir waren so gespannt auf die Körper und Organe, die wir gleich sehen würden. Dann ging es endlich los!

Der erste Eindruck war überwältigend. Skelette mit Muskeln, Fasern und Organen standen naturgetreu vor uns. Es ist kaum zu glauben, dass dies alles wirklich „echte Menschen“ sind! Es war so spannend, dass die Arbeitsblätter zur Nebensache wurden. „Greys Anatomy“ könnt ihr alle vergessen! Ein Herz, eine Leber, Babys in allen Schwangerschaftsmonaten – alles was mit dem menschlichen Körper zu tun hat, ist in Originalgröße zu sehen. Es war unglaublich!

Pflichtbewusst füllten wir unsere Arbeitsblätter aus und erfuhren so auch viele



theoretische Hintergründe. Leider war die Zeit viel zu kurz – eigentlich hätten wir zwei Tage dort verbringen können. Im Café trafen wir uns alle wieder um die Heimreise gemeinsam anzutreten. Wie wir gekommen sind so führen wir mit der U-Bahn zum Hauptbahnhof zurück und von dort nach Regensburg. Hier endete unser beeindruckender Ausflug in die Welten unseres Körpers.